

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 6 de Marzo de 2016.

La Junta de Mandos del Alarde y Alarde Fundazioa expresan su «defensa en pro de la igualdad»

-

- M.A.I.
- IRUN

6 marzo 2016 00:17

La Junta de Mandos del Alarde de San Marcial y Alarde Fundazioa y los colectivos de mujeres Emakume Irundarrak, Gordezan, Pagoki y Hondarribiko Emakumeak han hecho público un comunicado, ante la celebración del 8 de Marzo, en el que manifiestan «nuestra inequívoca defensa en pro de la igualdad entre mujeres y hombres» y muestran «nuestra más enérgica condena ante cualquier tipo de violencia que se ejerza contra las mujeres». Además, exigen que «cesen las acusaciones que tratan de vincular la violencia machista con el Alarde de San Marcial y el Alarde de Hondarribia. Sendas sentencias del Tribunal Supremo señalan que ambos desfiles son absolutamente legales y no incurren en ninguna discriminación por razón de género ni desigualdad. Afirmar lo contrario es mentir y pretender equiparar los alardes con la violencia machista supone un insulto hacia las mujeres que sufren esta lacra social».